

Chers enfants, chers parents,

Nous voici déjà arrivés à la fin de cette belle année ! Tout d'abord, je vous remercie tous : enfants, parents, accompagnateurs,... pour tous ces beaux moments partagés !

Les vacances approchent à grands pas mais il me faut tout de même vous projeter vers la rentrée prochaine...

Veillez donc trouver, ci-jointe, **la liste de fournitures des CE1 / CE2** :

★ 1 trousse contenant :

- 12 stylos (7 bleus, 2 verts, 2 rouges et 1 noir),
- 6 crayons gris, 2 gommes,
- 2 surligneurs fluo,
- 1 paire de ciseaux,
- 6 grands bâtons de colle,
- 1 stylo plume, 2 cartouches bleues effaçables, 1 effaceur

★ 1 trousse contenant :

- 12 crayons de couleur en bois,
- 12 crayons feutres
- 1 taille crayon avec réservoir

★ 1 double décimètre (20cm) et 1 équerre (rigide, pas de flexible ni en métal)

★ 1 compas avec porte-crayon

★ 1 ardoise Veleda, un chiffon, 10 crayons bleus

★ 2 pochettes à rabats et élastiques : 1 rouge, 1 orange

★ 1 porte-vues rouge (40 vues minimum)

★ 1 calculatrice (basique)

★ 2 boîtes de mouchoirs

★ 1 paire de chaussons

★ 1 gobelet ou une gourde (au nom de l'enfant)

★ 1 tenue de protection pour les arts visuels (blouse, tee-shirt, chemise...)

★ 1 tenue adaptée à la pratique sportive (baskets, vêtements confortables...) à mettre les jours de pratique



→ Toujours sensible au « gaspillage » de matériel chaque année, je demande à chaque enfant d'être responsable de son propre matériel et pour cela, il devra donc marquer ses affaires à son nom et remplacer le matériel manquant, abîmé ou cassé dès que besoin.

→ Ce matériel devra être dans le cartable de votre enfant à la rentrée afin de constituer une **réserve personnelle** en classe (tout ce qui n'aura pas été utilisé sera rendu en fin d'année).

→ Afin de permettre à votre enfant de travailler dans de bonnes conditions, je vous conseille d'investir dans du **matériel de bonne qualité** (à éviter : les fournitures « à la mode » parfois coûteuses, qui ne durent pas et qui peuvent être sources de distraction!).

Au plaisir de vous retrouver en Septembre, je vous souhaite un bel été ensoleillé.



Marion Scavennec